



SHINE FUTURE Co., Ltd.

株式会社シャイン・フューチャーの 新たなる挑戦

この度は、株式会社シャイン・フューチャーの新事業にお耳とお心を傾けて頂きたく、ご案内を申し上げます。

私達、シャイン・フューチャーは、創業以来10年以上にわたり絵画や彫刻をはじめ、多くの方から注目を集める貴重な美術作品を、全国の美術館・ギャラリーに展示サポートする業務を行なつてまいりました。

数多くの芸術品に携わる中で「今までの経験と感性を活かした独自のアート事業を行う事が出来ないか?」と、いつしか思うようになり、その思いがこの度の「PERHAPS-パーアップス」開設のきっかけとなりました。さらに、「口ナ感染・拡大という誰もが想像もしなかつた混乱の中で、あえて新事業の立ち上げに踏み切ったのは「今しか出来ないこと」私達の新事業「PERHAPS-パーアップス」にしか出来ないこと」という強い決意が、私達自身を実行に向かわせました。

そして**2020年12月**。

その思いは、たくさんの方々に支えられ実現する事となりました。

これよりご案内を申し上げる商品は、今回の為に結成されたプロジェクトチームが、心を一つにし、手探りながらも全力で作り上げてきた、自信作です。

私達は、美術に関わる仕事をしていく上で、アートの素晴らしさを目の前で感じてきました。一方で、一般的に美術に対する敷居の高さを感じている方の多さを感じました。

それは、鑑賞する側だけでな

く、作家側も別の意味で敷居の高いものでした。例えば、展示費用の負担、経験の有無で判断され、個人での展示開催の難しさなどです。

アートという魅力的な世界が多くの方にとつて身近ではないという事が、私達には大変残念です。

国東時間株式会社
松岡勇樹氏です。

今回の新事業立ち上げの大きなきっかけとなつたのが
アート雑貨・GOJIAIシリーズにおいて作品のデザイン・製造に多大なる協力をしてくれました。

何とか、この問題を私達なりに改善し、新しい価値観を創り上げ、多くの人達が直接アートに触れ合つきかけを作り、生活の中に取り入れることで「何気ない日常生活が少し豊かになる感覚」を広く味わっていただきたいと思っています。

新事業アートプロジェクト

「パーアップス」の未来

今後も「PERHAPS-パーアップス」事業の主力であるアートプロダクトにおいて更なるパートナー・シップで歩んでまいりますのでどうぞご期待ください。

今後も、たくさんの企画と製品開発で、皆様の日常をアートで装う楽しさを伝えてまいります。